

## EN CIUDAD DE MÉXICO, BINOMIO CANINO DE LA GUARDIA NACIONAL DETECTA GRANADA DE FRAGMENTACIÓN EN EMPRESA DE MENSAJERÍA

• El hallazgo se registró durante inspecciones para evitar el trasiego y la distribución de narcóticos, armas de fuego y objetos explosivos

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, en la Ciudad de México, personal de la Guardia Nacional (GN), con apoyo de un binomio canino, detectó una granada de fragmentación que pretendía ser enviada desde una empresa de mensajería.

Como parte de las acciones estratégicas para evitar el trasiego y la distribución de narcóticos, divisas, armas de fuego y objetos explosivos, guardias nacionales, previa autorización y con apoyo de un ejemplar canino, ingresaron a una empresa de paquetería ubicada en la alcaldía Azcapotzalco.

Durante los rastreos preventivos, un ejemplar se interesó por una caja de cartón, ante la cual mostró un cambio de conducta que indicaba la presencia de un objeto o sustancia ilícita.

Los elementos inspeccionaron el envío y localizaron una granada de fragmentación de color verde oscuro; derivado de la situación de riesgo, solicitaron la presencia de personal especializado en el manejo de explosivos.

Del hallazgo fue informada la agencia del Ministerio Público Federal para continuar las investigaciones correspondientes, además de ordenar el traslado de la granada para su destrucción.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso con la ciudadanía de inhibir el traslado y la distribución de todo tipo de objetos que pudieran poner en riesgo la integridad física de la población.

## #LaGuardiaNacionalEstáContigo













